

# MEDIATOR

## Jum'at Curhat, Polresta Bandara Soetta Dengarkan Aspirasi Peserta Para Karyawan Perwakilan Transportasi dan Pengguna Jasa Penerbangan

Suhendi - [KOTATANGERANG.MEDIATOR.CO.ID](http://KOTATANGERANG.MEDIATOR.CO.ID)

Jun 23, 2023 - 14:57



TANGERANG - Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) menggelar program 'Jumat Curhat' dengan peserta para karyawan, perwakilan transportasi dan pengguna jasa penerbangan.

Kegiatan yang berlangsung antusias tersebut berlokasi di area Smile Center Terminal 3 Bandara Soekarno-Hatta, Kota Tangerang, Banten pada Jumat (23/6) pagi hingga siang.

Kasat Binmas Polresta Bandara Soetta mengatakan, program nasional Polri

tersebut bertujuan untuk menyerap berbagai aspirasi masyarakat terkait pelayanan kepolisian.

Selain menyerap, menurut Sigit, kegiatan Jumat Curhat tersebut juga untuk memberikan solusi atau jalan keluar yang baik dan benar. Selain itu, kata Sigit, sebagai wujud hadirnya Polri di tengah-tengah masyarakat.



"Kegiatan ini Jumat Curhat serentak ini juga dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke-77 pada tahun 2023 ini," ujar Sigit.

Sigit membeberkan, pada kesempatan itu para peserta curhat terkait perpanjangan dan pembuatan SIM, SKCK, Pajak kendaraan dan berbagai permasalahan lainnya.

Lebih jauh, dirinya mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman.

"Situasi kamtibmas hingga saat ini kondusif," tandas Sigit pada kegiatan yang turut dihadiri oleh Wadir Reskrimsus Polda Metro Jaya AKBP Eko Prasetyo Robbyanto tersebut.

Hadir juga, Kasubdit Sumdaling Dit Reskrimsus PMJ AKBP Chandra Hermawan, Kasubdit Fismondev Dit Reskrimsus PMJ AKBP Tyas Puji Rahadi, Kasubdit I Indag Dit Reskrimsus PMJ AKBP Viktor Daniel Henry Inkiriwang.

Selanjutnya, Kasat Intelkam Polresta Bandara Soetta Kopol Chairul Saleh, Kabagren Kopol Subakti, Kanit Kamseltibcar Sat Lantas Ipda Sumbodo, Ipda Tri Sulistio.

Sementara itu, salah satu pengguna jasa penerbangan yang mengikuti kegiatan

tersebut menyampaikan apresiasi. Menurut dia, hal itu sangat bermanfaat.

"Terima kasih, kami mendukung program ini yang menurut kami sangat positif,"  
tandas pria yang mengaku bernama Arief tersebut. (Hadi/Red)